
来訪ロータリアン・お客様

会長の時間 植村　仁 会長

①８月20日の地区ロータリー財団セミナーに、会長・幹
事で参加します。

②８月28日のクラブ活性化ワークショップセミナーに
は、会長・公共イメージ委員長・ロータリー財団委員
長・研修リーダーで参加します。

③来週８月25日の例会は休会です。
④新潟万代ＲＣとの納涼会については、延期か中止か本日

の臨時理事会で決定し、会員メールにて報告します。

幹事報告 津久井茂 幹事

ソングリーダー 本山佳宏 会員

司会 石坂一男 副ＳＡＡ

・第2840地区第５分区
　　　 狩野要一ガバナー補佐（渋川ロータリークラブ）
・アートポケットカンパニー　企画担当　山口梨香様

　本日は渋川ＲＣより狩野要一ガバナー補佐に来訪頂きあ
りがとうございます。後程９月８日に迫りました中野正美
ガバナー公式訪問についてのご指導、宜しくお願い致しま
す。
　さて８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
先日、ＲＩ会員増強担当部から『会員増強詳細報告』とい
うニュースレターがメール配信されました。この中にジェ
ニファー・ジョーンズＲＩ会長の「みんなを温かく迎え入
れるクラブ体験をイマジンする」という文章がありました
ので紹介します。
　クラブの環境と体験がすべての会員と参加者にとって歓
迎的で、インクルーシブで、楽しいものであるようにする
ことが大切です。調査によって分かっていることは、会員
にとっての「心地よさ」と「配慮」が会員の満足度を高め
る唯一かつ最大の要因であり、会員を維持するための最善
の手段であるということです。これは、会員と参加者がロー
タリーとの関わりから何を求めているかについて耳を傾
け、理解することから始まります、なぜ退会者が出るかを
より良く理解するために退会者アンケートを行うことも重
要ですが、退会するまで待つ必要はありません。ジョーン
ズ会長は、新会員の要望や期待を理解するために、入会直
後に入会者へのインタビューを行うことをクラブリーダー
に強く求めています。もちろん、すべての既存会員に定期
的にアンケート調査を実施することで、会員としての体験
について意見や感想を伝える機会を作ることも重要です。
会員の話に耳を傾け、会員がロータリーに何を望んでいる
のかを理解することで、会員がクラブにとどまり続ける可
能性が高まります。会員が価値ある存在だと認められてい
ると実感し、誰をも温かく迎えるクラブの環境づくりに取
り組む機会としましょう。
　沼田中央ＲＣとしましても、会員にとっての『居心地の

良さ』と『配慮』を意識したクラブ運営に努めて行きたい
と思います。

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ

2022-2023

2022.8.18

国際ロータリー第2840地区

No.1678 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：27　　欠席：18
出席率：67.50%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：石坂一男 副ＳＡＡ
ロータリーソング：日も風も星も・沼田中央ロータリーの歌（ソングリーダー：本山佳宏）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



出席報告 須田恭弘 副委員長
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ニコニコ BOX 報告 斉藤正明 委員

植村 仁・津久井 茂
　第2840地区第５分区ガバナー補佐 渋川ＲＣ 狩野要一
君の来訪を歓迎致します。９月８日の中野正美ガバナー公
式訪問でもお世話になります。
生方 彰
　狩野要一ガバナー補佐の公式訪問を記念して、大歓迎
し、感謝申し上げます。
北野 浩司郎
　狩野ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。これ
から一年間、御指導の程よろしくお願い致します。
小林 照夫
①国際ロータリー第2840地区第５分区ガバナー補佐 狩

野要一君の来訪を記念して。
②先日行われた全米女子アマチュアゴルフ選手権大会はマ

ッチプレーによる決勝ラウンドが行われ、馬場咲希17
才がモネーチャン（カナダ）を大差で下し優勝した。今
後が楽しみだ。おめでとう。

山田 晃
　狩野要一ガバナー補佐の沼田中央ＲＣへのご来訪を歓迎
致します。ここ２、３年、コロナ禍の中で停滞するロータ
リー活動を中野ガバナーと共に2840地区第５分区会員の
ご指導のほどよろしくお願いします。
本山 佳宏
　狩野ガバナー補佐の御来訪を歓迎致します。
　クラブ育英奨学生の笠原さん（沼女１年生）が、インタ
ーハイ・フェンシングで３位と大活躍されました。おめで
とうございます。将来が楽しみですね。

奉仕プロジェクト委員会 齋藤 豊 委員長

　今年度予定されている奉仕活動の『ゆうあい作品展』
『ボーイスカウト助成金』『クラブ育英奨学金』について
報告がありました。

『ロータリーの友』の解説 林 秀彦 委員

お客様 　アートポケットカンパニー  山口梨香様

　利根商業高校・渋川女子高校吹奏楽部演奏会への寄付協
力の依頼がありました。昨年も島田崇弘会員から活動の紹
介があり寄付を行い、夜間例会にてミニコンサートの機会
を設ける事が出来ました。

ガバナー補佐 公式訪問

　第2840地区第５分区　狩野要一ガバナー補佐
　9月8日の中野正美ガバナー公式訪問についてご説明下
さいました。

本日のランチ


